

Schichtwechsel

La Surselva

Steine in der Altstadt von Ilanz

Eine begehbare Ausstellung von Frühling 2022 bis Herbst 2025 mit Rahmenprogramm und Sonderausstellungen

In'exposiziun sin via dalla primavera 2022 tochen igl atun 2025 cun program accumpignont ed occurrenz specialas

Kunstaussstellung

Ein verborgener Schatz der Surselva ist ihre durch die tektonischen Besonderheiten über Jahrmillionen gewachsene Steinvielfalt.

Jeder Stein stellt einen bestimmten Charakter dar und steht für einen Zeitraum in der Evolution. Die Steine sind in der Stadt Ilanz zu Ensembles gruppiert. Die Ausstellung «Schichtwechsel - La Surselva» ermöglicht eine vielschichtige Auseinandersetzung mit dem grundsätzlichen Material Stein.

Sie ist eine Aufforderung zum genauen Hinsehen und ein Versuch, die uns umgebende Natur im Kontext des gebauten Raums einer Stadt zu erleben.

In scazi zuppau dalla Surselva ei sia varietad da crappa, carschida duront milliuns onns entras las particularitads tectonicas.

Mintga crap ha in cert caracter e representa ina perioda dall'evoluziun. Ils craps ein exponi en gruppas el marcau da Glion. L'exposiziun «Schichtwechsel – La Surselva» possibilitescha da s'occupar intensivamein cun il crap sco material.

Ella envida da mirar pli precis ed emprova da far veser nus la natira entuorn nus el context dil spazi construui d'in marcau.





Vorname

Name

Strasse

Ort

E-Mail-Adresse

Telefonnummer

Verein Schichtwechsel - La Surselva
 Valsenstrasse 37
 7130 Ilanz

Jahresbeitrag für Mitglieder

Für mehr Informationen

Aktivmitglieder – CHF 10
 Passivmitglieder – CHF 10
 Juristische Personen – CHF 100

schichtwechsel-la-surselva.com
info@schichtwechsel-la-surselva.com
 079 437 46 72



Initianten

Museum Regional Surselva

Das Museum Regional Surselva führt die Besucher in die vor-industrielle Lebenswelt der Surselva zurück. Zudem zeigt das Museum Wechselausstellungen zu aktuellen Themen, begleitet von einem vielfältigen Veranstaltungsprogramm. Kinder sind im Museum besonders willkommen.

Anna Catrina AG

Die Gesellschaft möchte die Stadt Ilanz und die Region auf Basis ihrer Geschichte und der wunderbaren Altstadt bekannt machen. Diese belebt sie mit allerlei Aktivitäten und bringt deren Reichtum sowohl Auswärtigen als auch Einheimischen näher.

Baukunst Graubünden

Baukunst Graubünden steht für besonderes Handwerk. Stein, Holz, historische Kalkputze, Lehm- und Terrazzoarbeiten wie auch Steinfarbpigmente bilden dabei die Grundlage. Kollektiv Umbruch ist eine Arbeitsgruppe mit Christian Aubry, Florian Fuchs und Lucrezia Zanetti. Es ist bemüht, alternative Entwicklungen zu lancieren.

Partnerschaften

Gemeinde Ilanz/Glion
 Surselva Tourismus AG
 Kanton Graubünden
 Regiun Surselva
 IG Altstadt
 AMAS, miral!cultura Kulturführungen
 Handels- und Gewerbeverein Ilanz und Umgebung
 Lia Rumantscha
 Tektonikarena Sardona

Rahmenprogramm

Die Inszenierung der Steine ermöglicht eine Vielseitigkeit, die den Schichtwechsel zu weit mehr als einer Ausstellung werden lässt. Die Vertiefung in die Thematik findet über Fachreferate, Podiumsdiskussionen, Workshops, Führungen und Exkursionen in der Altstadt und der Surselva statt. Über Musik und Theater finden die Besucher weitere Höhepunkte im Angebot.

L'inscenaziun dalla crappa ei multifara e fa dalla «midada da stresa» bia dapli ch'ina exposiziun. Referats, discussiuns da podium, luvratoris, visetas guidadas ed excursiuns el marcau vegl da Glion ed en Surselva dattan la pusseivladad da s'approfundar ella tematica. Ulteriurs puncts culminonts dalla puschida ein representaziuns da musica e da teater.